

ST-NÉRÉE, BELLECHASSE.—Depuis que nous avons installé une statue de saint Antoine ici, la dévotion au Thaumaturge est ardente et produit d'heureux fruits. *G. P., Ptre, Curé.*

ST-JUSTIN.—Statue installée avec grande solennité, beau sermon par le R. P. Proulx, S. J. La dévotion au bon saint Antoine est établie régulièrement. *E.-M. C.*

STE-HÉLÈNE.—L'Œuvre du pain est établie et la dévotion à saint Antoine se propage rapidement. *J.-A. O.*

STE-JEANNE DE NEUVILLE.—Une belle statue de saint Antoine a été installée en juin dernier dans notre église. Depuis lors la dévotion au Semeur de miracles se propage rapidement. *E.-E. H. Ptre.*

POINTE DU LAC.—Le pain de Saint-Antoine existe ici, et les pauvres en sont très heureux. *J.-E. C., Ptre.*

ST-SIMÉON.—L'Association Universelle a été établie régulièrement dans cette paroisse en juillet dernier.

LES EBOULEMENTS.—Installation, le 26 juillet, d'une belle statue de saint Antoine. Sermon, vénération de la relique du thaumaturge et nombreuses inscriptions dans l'Association Universelle.

ST-DOMINIQUE, JONQUIÈRES.—Bénédiction et installation d'une statue de saint Antoine. Etablissement de l'Association Universelle et inscription d'un grand nombre de membres.

AVIS

Plusieurs abonnés se plaignent (et ils ont parfaitement raison) de ce qu'ils ne reçoivent pas régulièrement le MESSAGER. Nous les prions de croire que ces irrégularités nous ennuient fort, et que nous désirons très sincèrement y remédier. Ceux qui ont à en souffrir nous rendront donc service en nous en avertissant par carte postale.

On voudra bien indiquer lisiblement son adresse.

EXTRAITS DE LA CORRESPONDANCE

ST-MOÏSE DE MATANE.—La dévotion à saint Antoine de Padoue s'est répandue si rapidement dans ma paroisse que j'ai cru devoir demander à mon vénérable évêque la permission de faire prêcher un Triduum préparatoire à la Fête du Bon Saint Antoine. Le Révérend Père Alexis, des Capucins d'Ottawa, a bien voulu, sur ma demande, prêcher ce Triduum